

## EMPRESAS | I+D+i



Participantes en la primera mesa de ponencias del Foro de Apoyo a la Inversión, organizado por FEDA y la OTRI de la UCLM. / RUBÉN SERRALLÉ

## DECLARACIONES

**ARTEMIO PÉREZ**  
PRESIDENTE DE FEDA

«Estamos muy satisfechos por reunir en una mesa a la iniciativa privada, pública y financiera»

**ÁNGELA GONZÁLEZ**  
VICERRECTORA UCLM

«La colaboración permite añadir conocimiento científico al que las empresas ya tienen del mercado, lo que propicia un desarrollo más rápido»

**SAMUEL GARCÍA**  
RESPONSABLE BBVA ALBACETE

«La transición ecológica es una oportunidad interesante para empresas y estudiantes por el volumen de recursos que se va a movilizar»

# FEDA y UCLM conectan a las empresas e investigadores

La sexta edición del Foro de Apoyo a la Inversión da a conocer las opciones de colaboración entre el ámbito empresarial y académico en proyectos de investigación, desarrollo e innovación

A.G. / ALBACETE

La sede de la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) acogió ayer a cerca de 100 asistentes a la sexta edición del Foro de Apoyo a la Inversión, organizado por el colectivo empresarial junto a la Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI) de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y con la colaboración de BBVA, bajo el lema *La UCLM, tu departamento de I+D+i*.

Los objetivos del evento fueron dar a conocer las experiencias de colaboración entre empresas locales y grupos de investigación de la universidad regional y que estos también se presentaran a los asistentes, sirviendo así el foro de vía de comunicación entre el entorno académico y el empresarial para dar a conocer las oportunidades que ofrece la cooperación entre ambos para el desarrollo de proyectos en el pujante ámbito de la Investigación, Desarrollo e innovación (I+D+i).

El acto de apertura contó con la participación de el presidente de



Samuel García, Artemio Pérez y Ángela González, en el acto de apertura. / R. SERRALLÉ

FEDA, Artemio Pérez, la vicerrectora de Innovación, Empleo y Emprendimiento de la UCLM, Ángela González, y el responsable de BBVA en Albacete, Samuel García, quienes coincidieron en señalar los beneficios que puede reportar la cooperación entre ambos ámbitos.

Pérez aseguraba que «estamos muy satisfechos por reunir en una

mesa a la iniciativa privada, pública y financiera», así como por «las sinergias que ya se han emprendido con la universidad». «El mejor marco para esa simbiosis es la empresa», añadía, relatando después los numerosos sectores productivos que estaban ayer representados en el foro, «que tienen muy buen encaje con la investigación».

## EN CORTO

97

FEDA completó el aforo previsto, con 97 inscritos, de los que 50 eran representantes de empresas y el resto investigadores y estudiantes. Además de dar protagonismo a la colaboración con la UCLM, la confederación también aprovechó la cita para dar a conocer su Servicio de Apoyo a la Inversión, del que destaca que cuenta con un 95% de proyectos aprobados para recibir ayudas.

La vicerrectora, por su parte, afirmaba a los presentes que la mencionada colaboración «permite añadir conocimiento científico al que las empresas ya tienen del mercado, lo que propicia un desarrollo tecnológico más rápido». «Los investigadores trabajan para mejorar la calidad de vida de la sociedad y también para que los resultados de

su investigación lleguen más fácilmente a las empresas», por lo que animaba a los asistentes «a que la primera opción en que piensen para su desarrollo sea la Universidad de Castilla-La Mancha».

González quiso también agradecer el trabajo de las personas implicadas en la organización del foro, que venía gestándose desde octubre de 2023, mientras que Samuel García señalaba que el evento «con sus diferentes temáticas y formatos, es siempre un lugar donde se aprende mucho». El representante de BBVA aportó además cifras sobre la importante inversión necesaria para completar la actual transición hacia las *emisiones cero*, «una oportunidad interesante para empresas y estudiantes por el volumen de recursos que se va a movilizar» en desarrollar la tecnología necesaria para ello.

El foro prosiguió con la exposición de los exitosos proyectos de colaboración desarrollados entre las empresas Ideas Medioambientales, CADE Soluciones de Ingeniería y Tecon y varios grupos de investigación de la UCLM. Después participaron responsables de los grupos investigadores de Marketing y Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación (Marketic), el de Energías Renovables (EERR), el de Arquitectura y Redes de Computadores (ARCO), el de Visión y Sistemas Inteligentes (Visilab), el de Sistemas Concurrentes y de Tiempo Real (Retics), el de Economía Española e Internacional (Ispes Group) y el de Actividad Económica, Actividad Emprendedora y Política Económica (AE2+PE).